
 

II REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUITES, ZACATECAS, EN EL SALON “LOS RODRIGUEZ” DENOMINADO RECINTO 
OFICIAL, SIENDO LAS 11:00 HRS. DEL DIA 13 DE JUNIO DE 2014, SE REUNIERON LOS 
INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2013 – 2016 EN CUMPLIMIENTO CON EL 
ARTICULO # 41 DE LA LEY ORGANICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA. 
 

1. PASE DE LISTA 
2. DECLARACION DE QUORUM 
3. NOMBRAMIENTO DE UN MODERADOR 
4. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
5. MODIFICACION DEL FONDO IV 
6. APOYO AL EQUIPO DE VETERANOS 
7. TORNEO DE MUJERES (Futbol femenil) 
8. EVENTO DE LOS SANTOS MARTIRES 
9. PROTECCION CIVIL 
10. ASUNTOS GENERALES 
11. CLAUSURA 

 
PUNTO 1.- PASE DE LISTA 
POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL. C. PROFR. AURELIO LOPEZ DE LA 
PAZ SE PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRANDOSE UN 
TOTAL DE 
 
PUNTO 2.- DECLARACION DE QUORUM 
SE DECLARA QUORUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO. 
 
PRESIDENTE MUNICIPAL        PEDRO MIRANDA MORALES 
SINDICO MUNICIPAL              FABIOLA AYLIN MARTINEZ CHAIREZ 
REGIDOR                                 JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO 
REGIDORA                               MA. DEL ROSARIO LARES PEREZ 
REGIDOR                                 SALVADOR PEREZ LUNA 
REGIDORA   FABIOLA SARELLANO JIMENEZ 
REGIDOR                                 JESUS PEREZ BLANCO 
REGIDORA                               MA. ASUNCION BURCIAGA SAUCEDO 
REGIDOR                                 AGUSTIN BEJAR ALONSO 
REGIDORA                              JULIA TAMAYO OLIVARES  
REGIDOR                                 ROBERTO TAMAYO SERRATO 
REGIDORA                               VERONICA CASTILLO RODRIGUEZ 
 
PUNTO 3.-NOMBRAMIENTO DEL MODERADOR  



SALVADOR PEREZ LUNA 8 Y JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO 
SE NOMBRA A   POR UNANIMIDAD ABSOLUTA  
 
PUNTO 4.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ACTA ANTERIOR.  
 
PUNTO 5.- MODIFICACION DEL FONDO IV 

MODIFICACION    PROPUESTA DE FONDO IV   2014 

      
 

MUNICIPIO: CHALCHIHUITES 
  

 
     

 
  

APROBADO POR APROBAR 

 
INFRAESTRUCTURA 

   

 
FABRICACION 2,600 POSTES DE 
MADERA INCLUYE COLOCACION 

AURORA 130,000.00 

 

 
    

  

 
 

    
  

CANCELACION 

 
CONSTRUCCION DE SANITARIOS 

EN SALON COMUNAL 
RANCHO EL CURA 29,000.00 29,000.00 

 
CONSTRUCCION DE DOMO EN 

SALON COMUNAL  
JESUS MARIA 52,900.00 52,900.00 

 
CONSTRUCCION DE DOMO EN 

SALON COMUNAL  
SAN JUAN DE LOS MIER 50,000.00 50,000.00 

 
CONSTRUCCION DE SANITARIOS 

EN SALON COMUNAL 
OJO DE AGUA 40,000.00 40,000.00 

  
CONSTRUCCION DE DOMO SALON 

COMUNAL 
JOSE MA. MORELOS 

A.- 157,075.00         
B.- 70,000.00 

A.- 157,075.00                         
B.- 70,000.00 

        171,900.00 171,900.00 

            

 
ADQUISICIONES 

   

1.- 
ADQ. LLANTAS P/  VARIOS 

VEHICULOS  (PARQUE 
VEHICULAR) 

CHALCHIHUITES 60,000.00 

 

 

  

  

 

 3ER.  PROPUESTA DE FONDO IV   2014 
      

 INFRAESTRUCTURA 
   

 

REHABILITACION PAV. CON 
CONCRETO HIDRAULICO EN C. 

CENTRO DE SALUD 

CHALCHIHUITES 
 

219,531.00 

      

 
APORTA. SALON COMUNAL 

PROGRAMA 3X1 

SAN ANTONIO DE 
GUADALUPE  

360,225.00 



 

 

     

 
ADQUISICIONES 

   

 

APORTACION PARA PROGRAMA 
DE BECAS PESO X PESO CON 
SEC 

CHALCHIHUITES 

  90,000.00 

     

     

     

     

 
    

 

 
    

 

   
TOTAL FONDO IV 5,395,764.00 

 

   

PRESUPUESTO PARA 
EJERCER 3ER 
PROPUESTA 4,210,847.70 

 

   
POR PROGRAMAR 1,184,916.30 

  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA MODIFICACION DEL FONDO IV 
PUNTO 6.- APROBACION DEL INFORME DE MAQUINARIA 2014 
 
ENERO                 $ 95,179.27 
FEBRERO             $ 84,064.02 
MARZO                $ 87,838.60 
ABRIL                   $ 76,219.42 
MAYO                  $ 99,814.84 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD 
 
PUNTO 7.-APROBACION DEL INFORME DE OBRA PUBLICA 2014 
 
ENERO                $ 83,914.57 
FEBRERO            $ 83,348.70 
MARZO               $ 85,422.40 
ABRIL                  $ 57,056.81 
MAYO                 $ 93, 152.54 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD 
 
PUNTO 6.- EL CABILDO SOLICITA LA PRESENCIA DE FEDERICO EN LA PROXIMA REUNION 
 
 



PUNTO 7.- ASUNTOS GENERALES 
EN EL PRIMER PUNTO TOMA LA PALABRA LA PROFRA. MAYELA VAZQUEZ DE LA ESCUELA 
DE TAE KWON DO, ARGUEMNTA QUE LE HUBIERA GUSTADO QUE ESTUVIERAN MAS 
COMPAÑEROS PERO ESTAN EN LA ESCUELA, PIDE SE APOYE A LA ESCUELA Y SE LES HA 
ESTADO APOYANDO QUE EN LA ESCUELA HAN LLEGADO A TENER HASTA 50 ALUMNOS, 
TOMA LA PALABRA CLAUDIA CASTRELLON CAMPA QUE VIENE COMO VOCERA DEL PROFR. 
DANIEL MAESTRO DEL TAE KWON DO QUE NO LE PERMITIERON VENIR DE JIMENEZ DE SU 
ESCUELA, AFORTUNADAMENTE HAN TENIDO LA FORMACION DE JOVENES QUE HAN 
APROVECHADO AL 100 % EL APOYO QUE LE DA EL MUNICICPIO Y QUIENES DAN LA CARA 
QUIEN SACA LA CASTA SON LOS ALUMNOS QUIENES SON LOS  QUE REPRESENTAN AL 
MUNICIPIO COMENTA QUE DESDE MEXICO MANDAN DECIR CUAL ES EL COSTO DE UN 
TORNEO DONDE PARTICIPA LA ESCUELA Y TODO VA A COSTA DE LOS PADRES DE FAMILIA, 
Y MAS CUANDO VIENE UN TORNEO Y VIENE LA INSCRIPCION Y MAS PAGOS A LAS 
ESCUELAS DONDE ESTUDIA Y YA NO LES ES POSIBLE PAGAR POR TANTO ESO, ESTAN 
ADERIDAS A LA ESCUELA MEXICANA DE TAE KWON DO QUE ES DONDE PARTICIPAN, 
HACEN EL AGRADECIMIENTO AL AYUNTAMIENTO POR EL APOYO PORQUE PUDIERON 
ASISTIR A EL EVENTO DE TORREON Y TRAGIERON MEDALLAS DE PLATA Y ORO Y ESTAN 
INVITADOS A REGRESAR A TORREON EN DICIEMBRE. HACE LA INVITACION PARA LOS 
EXAMENES DE CINTA NEGRA PRIMER DAN, Y PIDE SE EMPAPARAN UN POQUITO MAS DE 
ESTE DEPORTE, TOMA LA PALABRA ULISES COMENTA QUE ES COUCH CINTA NGRA 
PRIMER DAN EGRESADO EN DICIEMBRE, COMENTA QUE HA ENTRENADO DESDE LOS 8 
AÑOS Y COMENTA QUE LES ENSEÑA VALORES A SER MEJORES PERSONAS, Y SER UNA 
PERSONA MORALMENTE BUENA, PIDE QUE ASISTAN UNA HORA A UN ENTRENAMIENTO 
PARA QUE SE DEN CUENTA EN QUE CONSISTE ESTE DEPORTE, SOLICITA APOYEN A ESTE 
DEPORTE, LA REGIDORA MA. DEL ROSARIO PIDE CUAL SERIA LA PETICION, LA MAESTRA 
MAYELA COMENTA QUE EL SUEÑO ES INCREMENTAR LA POBLACION, PAGAR EL MAESTRO 
Y PAGAR EL LOCAL Y TENER UNA APORTACION CONSTANTE PARA LOS TORNEOS, LA 
MAESTRA COMENTA QUE PAGAN 250 PESOS POR ALUMNO MENSUALMENTE., LA 
REGIDORA MA. DEL ROSARIO PIDE QUE LES DEN OPORTUNIDAD DE ANALIZARLO COMO 
CABILDO, LA MAESTRA ADRIANA SARELLANO COMENTA QUE ELLA ACOMPAÑA A SU HIJO 
Y OBSERVA LA ILUSION Y LAS GANAS QUE PONEN EN CADA TORNEO. 
EL DR. AGUSTIN PIDE LES COMENTARAN ALGO DE LO QUE GASTAN UN PRESUPUESTO 
PARA CONOCER CON CUANTO LES PODRIAN AYUDAR, PORQUE EXISTEN MUCHAS 
PETICIONES DE MAS GENTE. 
EL REGIDOR JOSE LUIS COMENTA QUE EN LA ESCUELA JUSTO SIERRA DESTACAN LOS 
ALUMNOS QUE TIENEN ESA DISCIPLINA, EL REGIDOR ROBERTO TAMAYO COMENTA QUE 
EL DIA QUE EL ASISTIO A CONOCER SU FORMA DE TRABAJO LO DEJARON CON EL OJO 
CUADRADO. 
LA MAESTRA ADRIANA COMENTA QUE DAN 250 POR CADA ALUMNO Y PAGAN 1000 DE 
RENTA PARA LOS TORNEOS PAGAN 450 DE FORMAS Y 400 DE COMBATE Y EL TRANSPORTE 
Y DE LOS EXAMENES 300 PESOS POR ALUMNO CADA 3 o 4 MESES, APROXIMADAMENTE 4 
o 5 POR AÑO. LA PETICION SERIA QUE EL PLENO DEL CABILDO LO ANALIZARA 
TRANQUILAMENTE Y DESPUES SE LES DARA UNA RESPUESTA DEL POSIBLE APOYO. 



EN OTRO PUNTO LA ESCUELA ´PRIM BENITO JUAREZ PIDE APOYO DE MANO DE OBRA 
PARA LA CONSTRUCCION DE UN ESPACIO 
EN OTRO PUNTO EL DR. AGUSTIN PIDE SE ANALIZE LA SITUACION DEL DEPORTE CON UNA 
APORTACION MENSUAL PARA APORTACION A EL DEPORTE Y SOLICITAR UN PRESUPUESTO 
EL REGIDOR JOSE LUIS PONE A CONSIDERACION EL APOYO PARA LA ESCUELA JUSTO 
SIERRA PARA EL VIAJE A PARAISO CAXCAN EL VIAJE CUESTA $60,000 CUANTO  APOYARIA  
EL REGIDOR ROBERTO PONE A CONSIDERACION REFERENTE A EL PROBELMA DE SALUD 
QUE NECESITA INTERNET EL PRESIDENTE COMENTA QUE SI SE LE VA APOYAR. 
LA REGIDORA COMENTA QUE EL JARDINERO DEL JARDIN PRINCIPAL PIDE EL APOYO PARA 
SOLUCIONAR LO REFRENTE A LA PODADORA YA NO SIRVE Y EL LA BOMBA DEL AGUA YA 
NO SIRVE, MI PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA QUE NO HAY PROBLEMA, QUE ESTA 
SOLUCIONADO. 
EN OTRO PUNTO EL REGIDOR JESUS PEREZ BLANCO PIDE QUE EN EL RASTRO SE NECESITA 
UNA POLEA ELECTRICA PARA LEVANTAR UNA CANAL, MI PRESIDENTE SOLICITA UNA 
COTIZACION REFRENTE DE CUANTO CUESTA. 
EN OTRO PUNTO LA REGIDORA VERONICA COMENTA DE COMPRAR UNAS PALMAS PARA 
LOS MACETEROS SE ANALIOZA CUANTO GASTAR Y EL GASTO DE LA TIERRA. 
SINDICO FABIOLA PONE A CONSIDERACION LA VENTA DE LA CHATARRA DEL VEHICULO, EL 
PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA QUE SE PONGA A CONSIDERACION Y SE ANALIZE POR 
LAS CRITICAS QUE PUEDAN SURGIR. EL REGIDOR JOSE LUIS LOPEZ COMENTA QUE SE 
VENDIERA LOS VEHICULOS QUE YA NO SIRVIERAN. SE DEJE A VERIFICARLO 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL PONE A CONSIDERACION LA CANTIDAD DE $ 390,000 PARA LA 
COMPRA DE 3 VEHICULOS MARCA TSURU DE LA NISSAN Y TAMBIEN LA COMPRA DE UNA 
RETROEXCAVADORA CON UN VALOR APROXIMADO DE $ 400,000 SEMINUEVA, SE 
APRUEBA DICHA PROPUESTA. 
PUNTO 8.- CLAUSURA  
SIENDO LAS 14:00  HRS. SE LEVANTA LA SESION FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE 
EN ELLA INTERVINIERON. 
 
 
ING. PEDRO MIRANDA MORALES                                LIC. FABIOLA AYLIN MARTINEZ CHAIREZ 
     PRESIDENTE MUNICIPAL                                                          SÍNDICO MUNICIPAL 
 
 
 
L.I. JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO                                         C. MA. DEL ROSARIO LARES PEREZ 
           PRIMER REGIDOR                                                                    SEGUNDO REGIDOR 
 
 
 
C. SALVADOR PEREZ LUNA                                                   C. FABIOLA SARELLANO JIMENEZ 
        TERCER  REGIDOR                                                                         CUARTO REGIDOR 
 
 



 
C. JESUS PEREZ BLANCO                                                       C. ANA MA ASUNCION BURCIAGA 
        QUINTO REGIDOR                                                                     SEXTO REGIDOR 
 
 
 
DR. AGUSTIN BEJAR ALONSO                                               C. JULIA TAMAYO OLIVARES 
      SÉPTIMO REGIDOR                                                                     OCTAVO REGIDOR 
 
 
 
 
C. ROBERTO TAMAYO SERRATO                                          C. VERÓNICA CASTILLO RODRIGUEZ 
        NOVENO REGIDOR                                                                     DECIMO REGIDOR 
 
 
 
 
 

PROFR. AURELIO LOPEZ DE LA PAZ 
SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL 

 


